

Schwerpunktfach Italienisch



Italienisch ist eine unserer vier Nationalsprachen. Das Schwerpunktfach Italienisch ist daher nicht nur das Tor zu Sprache und Kultur unseres südlichen Nachbarlandes, es bietet gleichzeitig den Schülerinnen und Schülern die Möglichkeit, an der Vielsprachigkeit unseres Landes aktiv teilzunehmen. Vor allem in unserem Kanton mit der Landeshauptstadt spielen Italienischkenntnisse in der Berufswelt oft eine wichtige Rolle.

Im Schwerpunktfach erreichen die Teilnehmenden das Sprachniveau B2 des europäischen Referenzrahmens, bei besonderem Einsatz und Interesse sogar das Niveau C1. Zugleich erhalten sie einen fundierten Einblick in die Literatur und Kultur der italienisch-sprechenden Welt. Wir haben das Glück, dass sich diese Welt so nahe bei uns befindet. Dies nutzen wir aus, indem wir mit Exkursionen nach Rom, Venedig, Florenz etc., aber auch in den Kanton Tessin, unseren Schülerinnen und Schülern direkte Kontakte ermöglichen.

Wer diese Kontakte noch intensivieren möchte, kann vom Angebot einer zweisprachigen Matura (*maturità bilingue*) profitieren: Italienischschülerinnen und -schüler des Kantons Bern verbringen das ganze zweitletzte Schuljahr an einem Tessiner Gymnasium und wohnen bei einer Gastfamilie. Nach ihrer Rückkehr machen sie mit ihrer ursprünglichen Klasse weiter und belegen zusätzlich ein Kunstfach in italienischer Sprache. Somit garantieren wir im Schwerpunktfach Italienisch eine optimale Immersion in die italienische Sprache und Kultur.

Die Lektionen im Schwerpunktfach Italienisch verteilen sich folgendermassen auf die vier Jahre der gymnasialen Ausbildung:

GYM1	GYM2	GYM3	GYM4
3	3	4	4

